

一般質問通告書一覧（6月26日）

質問者名	質問項目及び質問の要旨	答弁を求める理事者
 <p>(29番) 佐藤 光紀 (日本維新の会) 【一括質問】</p>	<p>1 奈良県の観光交通戦略について</p> <p>(1) 奈良公園バスターミナルは奈良県の観光交通戦略の基幹となる施設であり、その運用や利活用について改善に努めるべきと考えるが、知事の所見を伺いたい。</p> <p>(2) 「ぐるっとバス」について、一日乗車券である木簡切符を観光バス乗降場付近で団体客や修学旅行生に販売し、来訪者の足として活用すべきと考えるが知事の所見を伺いたい。</p> <p>2 「空の移動革命」について</p> <p>2025年の大阪・関西万博に合わせ、大阪府では、空飛ぶクルマの実現に向け、「空の移動革命」として積極的に取り組んでおり、法規制や技術的な問題、周辺住民の理解など、解決すべき課題も多いが、将来的には重要な交通機関としての位置付けや、新産業としての成長が期待される。奈良県でも大阪府や県内自治体と連携し、大阪・関西万博を契機とした「空の移動革命」に取り組む必要があると考えるが、知事の所見を伺いたい。</p> <p>3 奈良県のGX推進について</p> <p>(1) 蓄電池について、緊急時のエネルギー対策としての活用だけでなく、再生可能エネルギーを有効活用する設備として次期エネルギービジョンに位置づけるべきと考えるがどうか。</p> <p>(2) 今後のEV化の進行を見据えた際に電力や急速充電器等のインフラ整備の不足が懸念されるが、どのように考えていくのか知事の所見を伺いたい。</p>	<p>知 事</p> <p>知 事</p> <p>知 事</p>

質問者名	質問項目及び質問の要旨	答弁を求める理事者
<p>(29番) 佐藤 光紀 (日本維新の会)</p>	<p>(3) エネルギーロスの解消を積極的に推進していくべきと考えるがどうか。</p> <p>4 奈良県産材の利用促進について</p> <p>森林の効果を最大化するために「奈良の木を利用した住宅への助成制度」などの木材利用促進施策も活用して林業のサイクルを回していくことが重要と考えるが、奈良県産材の利用促進に対する知事の所見を伺いたい。</p> <p>5 西奈良県民センター跡地について</p>	<p>知 事</p> <p>【 要 望 】</p>
 <p>(20番) 小村 尚己 (自由民主党・無所属の会) 【一括質問】</p>	<p>1 予算執行査定について</p> <p>予算執行査定の結果、執行しない予算について、今年度決算で不用とするとのことだが、議会の議決を得た予算を知事の判断で執行しない場合は、補正予算案を提案するなど、県民の負託を受けた議会に丁寧に説明し、意見を聞くべきと考えるがどうか。</p> <p>2 大規模災害に備えた広域防災拠点の必要性について</p> <p>奈良県単独での2,000m級滑走路を備えた大規模広域防災拠点の整備計画は見直すとのことだが、県民の生命と財産を守るため、南海トラフ地震等への備えは必要と考える。大規模災害発生時に応援部隊や物資を受け入れる広域防災拠点の必要性についてどのように考えているのか。</p> <p>3 西和医療センターの移転・再整備について</p> <p>西和医療センターの移転・再整備について、現在の候補地のJR王寺駅南側に加え、他の候補地も含めて検討していくとのことだが、今後どのような点を重視して検討を進めていくのか。</p>	<p>知 事</p> <p>知 事</p> <p>知 事</p>

質問者名	質問項目及び質問の要旨	答弁を求める 理 事 者
 <p>(10番) 足田 進一 (自由民主党・ 無所属の会) 【一括質問】</p>	<p>1 行財政改革に向けた6つの視点について</p> <p>「必要性」、「費用対効果」、「公平性」、「公正性」、「透明性」、「競争性」の6つの視点を、どのように事業の可否に取り入れていくのか所見を伺いたい。また、特に費用対効果の観点を重要視されているとの印象を受けているが、費用対効果に関してどのような考え方にに基づき、事業の可否を判断し、また今後の政策に反映していこうとされているのか。</p> <p>2 大和平野中央田園都市構想と理系人材の育成について</p> <p>(1) 「大和平野中央田園都市構想」の磯城郡3町で予定している拠点整備について、事業中止を決定するにあたり、検討された内容や考慮事項について伺いたい。また、知事が政策判断の基準としている「費用対効果」について、インシヤルコスト、ランニングコスト、事業に伴う経済効果等については、どのように検討し、中止を決定したのか。</p> <p>(2) 県立工科大学構想では、理系人材の育成に関し、県内企業から大きな期待があったと聞いているが、県立工科大学の設置の中止の理由を伺いたい。また、奈良県として理系人材の育成は必要であると考えているのか。必要であるならば、どのようにして育成していこうとしているのか所見を伺いたい。</p> <p>3 県庁の組織や業務のあり方について</p> <p>多様な働き方を進め、働く環境をより良くし、生産性の向上を図るため、県庁業務のDX推進や、縦割りを脱却する必要があると考える。行財政改革を進めるためには、DX推進を見据えた業務の改革が重要であると考えているが、DX推進に合わせた県庁の組織の見直しや業務改革に対する知事の所見を伺いたい。</p>	<p>知 事</p> <p>知 事</p> <p>知 事</p>

質問者名	質問項目及び質問の要旨	答弁を求める理事者
<p>(10番) 疋田 進一 (自由民主党・ 無所属の会)</p>	<p>4 子どもと向き合う時間の確保に向けた教員の働き方改革について</p> <p>知事は、子どもと向き合う時間を確保するために、教員の負担を軽減すると述べているが、教育委員会に対し、どのように働きかけていくのか、具体的な考えを伺いたい。</p> <p>5 県立高校普通科の魅力づくりについて</p> <p>東京都や大阪府における進学重点校指定制度のように大学進学を特色とした普通科の導入により、生徒一人ひとりの進路希望の実現を図り、奈良県から日本で、世界で活躍する人材育成が可能になると考える。その結果、県立高校進学希望者に大きな魅力を与えることができると考えるが、教育長の考えを伺いたい。</p>	<p>知 事</p> <p>教 育 長</p>